

VIAJE A LA TOSCANA

9 días - 8 noches



Foto de Montepulciano en el valle.

Situada en la región centro-norte de Italia, Florencia, la florida, fue el nombre que le dieron los romanos en el s.I a.C. Cuna de la literatura como Dante, Petrarca y Bocaccio, entre los s.XIV y XVI se desarrolló el Humanismo y renacimiento innovando en la cultura y el arte. En la Toscana se mezclan historia, cultura y naturaleza, al sur en el valle d'Orcia donde su paisaje, también es declarado Patrimonio Cultural de la Humanidad con sus bellas y suaves colinas ondeantes salpicadas de cipreses y viñedos que llegan a su auge en la primavera al brotar las flores silvestres. Aquí se producen el vino Chianti y el vino Nobile de Montepulciano.

Todo ello, lo veremos en este recorrido de ciudades y pequeños pueblos medievales donde es imposible no enamorarse como tantas veces hemos visto en las películas y libros que se desarrollan en esta zona.

PROGRAMA

Día 1. LLEGADA A PISA Y LUCCA.

Llegaremos al aeropuerto de Pisa y nos dirigiremos a la ciudad para comenzar a conocerla. Pisa fue una de las 4 repúblicas marítimas junto a Génova, Venecia y Amalfi. El escritor italiano Gabriele d'Annunzio, al ver el conjunto de edificios, Batisterio, Duomo, Torre Pendente y Campo Santo Monumental, llamo al lugar "Prato dei Miracoli", la concentración de edificios tan bellos en un espacio abierto, sin edificios pegados que lo enclaustran, es difícil de igualar con su amplia extensión de césped alrededor. La plaza del Duomo Santa Maria Asunta, se levanta a las afueras del centro histórico con la Torre inclinada (que es el campanario), el Baptisterio, el Camposanto y la Catedral, lo descubriremos en una visita guiada.

Más tarde, podremos seguir el curso del río Arno que atraviesa la ciudad, caminar por los "lungarni" calles anchas que bordean el río, donde se sitúan muchos de sus palacios e iglesias. Por el centro hay una animada vida estudiantil entre bares y tiendas, que se mueve del Borgo Stretto al Borgo Largo, con galerías y porches que le dan mucho encanto. Al atardecer, nos desplazaremos hasta Lucca a menos de 20km. Alojamiento y cena en Lucca.

Día 2. LUCCA

Lucca, construida cerca del río Serchio, presentaba en el pasado 4 sistemas de murallas de defensa, hoy se mantienen más de 4 km de muralla con sus baluartes, la Passegiatta de le Mura es muy agradable y deja ver su herencia medieval, pero fueron los romanos los que dejaron las huellas más evidentes de su paso. Después invadida por godos, bizantinos y francos. Por aquí también pasaba la Vía Francigena con los peregrinos que iban a Roma La ciudad conserva la memoria de todas las épocas que ha vivido.

Pasaremos por la ciudad sin perdernos, la iglesia de San Michele In Foro, templo románico del s. XI, la plaza Napoleón, la catedral de San Martín, el Santuario de Santa Gema, etc. Aquí nacieron grandes músicos como Puccini y Luigi Boccherini. Alojamiento y cena en Lucca.

Día 3 FLORENCIA

Capital de la Toscana, la ciudad gira en torno al arte y arquitectura, el Duomo Santa Maria dei Fiore es una clara alusión al nombre de la ciudad, Florentia y su emblema el lirio, su icónica cúpula permaneció a la intemperie años sin que nadie pudiera terminarla hasta que llegó Brunelleschi parangonándola al Pantheon con 45 metros de diámetro y 100 m de altura. Junto con el Batisterio y el campanario constituyen uno de los conjuntos más bellos de Italia. Conoceremos el conjunto monumental en una visita guiada.

Por la tarde, nos alejaremos del ajetreo y bullicio del centro para ir al otro lado del río Arno hasta la Piazza Michelangelo desde donde se tienen una buena vista de la ciudad. La plaza dedicada al artista contiene copias en bronce de sus obras, de allí, subiremos a lo alto de la colina por un camino corto para ver la basílica de San Miniato al Monte, uno de los puntos más altos donde los monjes cantan la misa en gregoriano, en la puerta de ingreso a la basílica se puede leer "Haec est Porta Coeli", esta es la puerta del cielo... y podría ser así...

Día 4. FLORENCIA

La ciudad es casi un museo-urbano, conoció su esplendor bajo el dominio de los Médici y está llena de monumentos que ver, como la basílica Santa Maria Novella, ligada a los dominicos, con su fachada de mármoles geométricos de colores, adosada a un claustro.

En primavera, se encuentra en su apogeo, el Jardín de Villa Bardini, ubicado entre las antiguas murallas de la ciudad, cuenta con 7 siglos de historia florentina y ha desarrollado diferentes estilos de jardines, su estrella, es la pérgola de glicinas moradas que se convierte en un túnel florido de 70 metros en esta temporada.

Día 5. SAN GIMIGNANO Y VOLTERRA

Dejamos la ciudad en dirección sur para conocer San Gimignano, uno de los pueblos más bonitos de Italia, hoy quedan 14 torres de las 72 que llegó a tener que representaba el poder y fortuna de las familias, la más alta la Torre Grossa. Comeremos aquí y por la tarde veremos Volterra, parada obligatoria de la Toscana, rodeada por viñedos, paseando por sus calles se percibe todas las civilizaciones que han pasado, los etruscos la llamaron Velathri uno de los centros económico y de poder más importantes de la época. Para su defensa construyeron murallas y varias puertas de acceso que aún se conservan, los romanos siguieron con su desarrollo urbano durante la edad media alcanzando su esplendor.

Nos alojaremos en agriturismo típico de la campaña toscana, inmerso en la naturaleza entre viñedos y olivares en las colinas cerca de San Gimignano.

Día 6. RELAX Y SIENA

Este día, nos relajaremos en el alojamiento con piscina, para estar a nuestro aire y por la tarde veremos la pequeña ciudad de Siena de poco más de 50.000 habitantes.

Siena, situada en el centro de la Toscana entre pequeños valles y zonas boscosas, campos de cereal que nos van acompañando en nuestro recorrido. El centro histórico de Siena ha permanecido casi intacto como hace siglos y se muestra tal cual era, desde su querida y famosa plaza del Campo, su símbolo y una de las razones porque la UNESCO la declarara Patrimonio de la Humanidad recorreremos sus calles, siempre dejando tiempo para probar sus galletas típicas o su pasta con ragú de jabalí. Volvemos para alojarnos en San Gimignano.

Día 7. PIENZA

El bellissimo pueblo de Pienza en el valle d'Orcia es una joya ineludible que hay que conocer.

El poeta italiano, Giovanni Pascoli, escribió "nacido de un pensamiento de amor y de un sueño de belleza" para evocar sus sentimientos sobre el lugar. El Papa Pío II nacido aquí una vez convertido en Pontífice quiso mejorar su pueblo natal según los cánones de la época, basado en la armonía y perfectas proporciones, es considerado por ello la reencarnación de la utopía renacentista en total armonía con la naturaleza circundante. Cena y alojamiento

Día 8. TERME CASCADA DEL MOLINO EN SATURNIA y MONTEPULCIANO

Toda la Toscana, está salpicada de manantiales termales, en Saturnia brotan las aguas sulfurosas a 37,5 grados creando pequeñas pozas de agua caliente unidas unas a otras, te puedes dar un buen baño calentito al aire libre.

Esto se debe, a la naturaleza volcánica del cercano monte Amiata que calienta el agua de los manantiales ricos en sulfuro, magnesio y calcio, saludable para los dolores de hueso, piel. Un lugar donde relajarse con baños, duchas y zona de picnic.

Para acabar el día, podremos pasar por Montepulciano otro pueblito medieval a 605 m. es una posición estratégica rodeado de una de las mejores zonas vinícolas del mundo, dando el vino Nobile Montepulciano, encontramos gran número de palacios, en los últimos años se ha puesto de moda porque además es donde rodaron una de las películas de la saga Crepúsculo. Cena y alojamiento en Pienza.

Día 9. REGRESO AL AEROPUERTO DE PISA.

Saldremos camino al aeropuerto, para volver a casa después de conocer una de las zonas más bonitas de Italia y el mundo. Fin de nuestros servicios.

Esta experiencia de turismo accesible está promovida por la asociación 'Destinos Accesibles' para quienes desean una nueva forma de descubrir y conocer la verdadera esencia de los lugares según los principios del turismo accesible.

El viaje está organizado para que los invidentes puedan apreciarlo plenamente.

El programa del 1er y último día puede variar según el horario del vuelo.

Forma de viaje: Paquete turístico

Acompañamiento: Es proporcionado por la asociación, se garantiza un acompañante máximo por cada 2 viajeros y dura todo el viaje. Para garantizar mejor nuestro servicio, no dependemos de voluntarios para ayudar.

Billetes de avión: La tarifa del billete de avión, de los viajeros y acompañantes, se confirmará en el momento de la reserva del billete aéreo, ya que no se ha comprado ningún billete, puesto que es vinculante y no reembolsable. Si es una tarifa mayor de vuelo a lo dispuesto en el programa, se comunicará.

Vuelo: Incluido un equipaje de mano de 10 KG y bolsito por un valor de 200 €.

Cuota total de participación para grupo de 4 viajeros, a confirmar al reservar los vuelos:

- Por cada viajero con acompañante compartido: 2.180,00 €
- Por cada viajero sin acompañante compartido: 1.930,00 €

A petición se puede organizar el viaje también para dos personas.

LA CUOTA DE VIAJE INCLUYE:

- 8 noches en habitación doble con desayuno en hotel de 3 estrellas

- Vuelos por un valor de 200 € (de confirmar)
- Acompañamiento grupal
- Vuelos acompañantes (de confirmar)
- Transfer de / a aeropuerto
- Transportes y gasolina.
- Visitas guiadas según el programa
- Entradas según el programa
- Material táctil de ayuda
- Tasa turística de la ciudad de estancia para viajeros y acompañantes
- Seguro médico
- Organización técnica

LA CUOTA DE VIAJE NO INCLUYE:

- Comidas personales
- Comidas de los acompañantes que serán cubiertas entre todos los viajeros
- Viaje de acercamiento al aeropuerto de salida
- Cualquier extra y todo lo que no está especificado en la “la cuota incluye”

Información: El precio establecido ofrece alojamiento en habitaciones dobles y si desea diferentes alojamientos, o no se puede ubicar en habitación doble, el mayor valor correrá a cargo del cliente.

Disponibilidad y tarifas de servicios sujetas a reconfirmación en el momento de la reserva. Posibles cambios en el programa después de comprobar la disponibilidad.

Las condiciones contractuales pueden consultarse en el sitio web del operador turístico. La asociación es un intermediario entre los viajeros y el operador turístico y, por tanto, sigue las normas contractuales de la organización técnica.

Para más información:

Viky Mateos telf.: +34 685 48 93 90
 Paolo Casarin telf. +39 328 86 28 934
 e-mail: info@destinosaccesibles.com
www.destinosaccesibles.com

Organización técnica

Travel Xperience

Viatges Experiencia 2010,SL, L-711815-P
 Carrer de Pau Casals 8, Andorra laVella,
 Principat d'Andorra,
 teléfono +34911875940
info@travel-xperience.com,

Asociación recreativa y cultural “Destinos Accesibles”

CF 92259320924 Cod Univoco 0000000

Via Nigra 6 09045 Quartu Sant'Elena (CA) Italia

Cell +39 328 86 28 934

info@destinosaccesibles.com www.destinosaccesibles.com